

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PENCEGAHAN ISPA PADA BALITA USIA 1-5 TAHUN DI PUSKESMAS PEKAYON JAYA KOTA BEKASI TAHUN 2022

Created by Wardah Habibah

Subject : ISPA, PERNAFASAN, BALITA, PENYAKIT
Subject Alt : ARI, RESPIRATORY, TODDLERS, DISEASES
Keyword : Pencegahan ISPA pada balita, Kerentanan yang dirasakan, Keseriusan yang dirasakan, Manfaat yang dirasakan, Hambatan yang dirasakan.

Description :

Infeksi Saluran Pernafasan Akut merupakan penyebab utama morbiditas dan mortalitas akibat penyakit menular di dunia. Laporan penyakit Puskesmas Pekayon Jaya tahun 2021, menunjukkan bahwa ISPA termasuk dalam 10 penyakit terbesar di Puskesmas Pekayon Jaya. Tujuan penelitian untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan pencegahan ISPA pada balita usia 1-5 tahun di Puskesmas Pekayon Jaya. Metode penelitian menggunakan desain studi Cross Sectional Analitik yang dilakukan pada bulan Juni 2022- Januari 2023. Sampel yang digunakan sebagian balita sebanyak 145 sampel. Analisis data menggunakan analisis univariat dan bivariat dengan uji chi-square. Hasil univariat menemukan proporsi tertinggi yakni perilaku pencegahan baik berkaitan pencegahan ISPA (77,9%), persepsi rentan berkaitan pencegahan ISPA (60,7%), persepsi serius berkaitan pencegahan ISPA (51,0%), persepsi bermanfaat berkaitan pencegahan ISPA (52,4%), persepsi tidak ada hambatan berkaitan pencegahan ISPA (53,8%). Hasil bivariat menemukan tidak terdapat hubungan antara kerentanan yang dirasakan, keseriusan yang dirasakan, manfaat yang dirasakan yang dirasakan dengan pencegahan ISPA pada balita dan terdapat hubungan antara hambatan yang dirasakan dengan perilaku pencegahan ISPA pada balita. Sebaiknya puskesmas mengadakan penyuluhan yang lebih mendalam mengenai kerentanan yang dirasakan dan keseriusan yang dirasakan terhadap ISPA kepada ibu balita atau menggunakan poster yang dapat ditempelkan di dinding puskesmas. Selain itu, kader dapat melakukan kunjungan rumah untuk menyampaikan edukasi kepada ibu bekerja yang tidak hadir serta puskesmas dapat menambahkan materi terkait bahan yang terkandung didalam imunisasi

Contributor : Ira Marti Ayu, SKM, M.Epid
Date Create : 11/12/2023
Type : Text
Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180301020
Collection : 20180301020
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor